
1 あらゆる世代に未来が輝くための市政についての質問　 （ 半田大介 議員）

2 市政についての質問 （ 小坂井二郎 議員）

3 市政についての質問 （ 佐藤清正 議員）

4 市政についての質問 （ 小林隆利 議員）

5 上田市の医療についての質問　 （ 土屋勝浩 議員）

6 人口減少対策についての質問 （ 安藤友博 議員）

7 市政についての質問 （ 池田総一郎 議員）

8 市政についての質問 （ 小林三喜雄 議員）

9 市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）

（平成２６年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

(1) 市長が描く幸福度とは何か
(2) 乳幼児から成年にいたる発達障がい児（者）の支援について
(3) 第２次上田市障害者基本計画案とぷれジョブについて
(4) 訪問福祉理容について
(5) パーソナルサポートモデル事業について

(1) 住民票の写し等の第三者交付にかかる本人通知制度について
(2) スポーツ振興に向けた広域連携について

(1) 新市建設計画の原点に立って合併をどう検証するか
(2) 予算編成における指定事業の成果と位置付けについて
(3) 外来植物の現状と対策について

(1) 職員の健康管理について
(2) 上田市農業について

(1) 地域医療再生計画の果たした役割と今後の課題について

(1) 人口減少対策について
(2) 産んで育てる環境づくりについて

(1) 採択された請願のその後について
(2) 土曜日授業と英語の教科化について

(1) 上田地域高等職業訓練センター支援について
(2) 公契約条例の制定について
(3) 地域経営会議の考え方について
(4) 事業所における消防団員確保対策について
(5) 子どもの遊具のあり方について

(1) 「市民による事業評価」について
(2) 上田市立産婦人科病院について
(3) がん教育の推進について
(4) 保育園の園庭の芝生化について
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（平成２６年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

10 広報紙の役割についての質問 （ 三井和哉 議員）

　

11 （ 深井武文 議員）

12 市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

13 市政についての質問 （ 児玉将男 議員）

14 市政についての質問 （ 土屋　亮 議員）

15 （ 土屋孝雄 議員）

16 市政についての質問 （ 古市順子 議員）

17 市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

(1) 子ども・子育て支援新制度について
(2) 保育料の軽減について
(3) 福祉医療費給付制度について
(4) 公園整備・管理について

(1) 三中の耐震化の説明会終了後の対応について
(2) スポーツ振興について
(3) 市長のリーダーシップによる施設整備について

(1) 「広報うえだ」の役割と情報発信の工夫

(1) 上田駅お城口に設置されている水車について
(2) 染屋浄水場の小水力発電計画について
(3) 自然の生態系の復活とオオカミ復活について

(1) 交流文化芸術センター・市立美術館の開館に向けた取り組みについて
(2) 上丸子地域中心商店街の活性化について

市政についての質問

(1) 空き家等の適正管理に関する条例（仮称）について
(2) 再生可能エネルギーの利活用の促進について
(3) 安心・安全のまちづくり
(4) 災害に強いまちづくりについて

(1) 産業の振興について

(1) 被災した福島の児童、生徒の受け入れについて
(2) 教育委員会の機能について
(3) 室賀温泉に宿泊できる研修施設の併設について

市政についての質問
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（平成２６年３月定例会）上田市議会一般質問内容（質問順）

18 市政についての質問 （ 堀善三郎 議員）

19 持続する市政運営・市政経営についての質問 （ 南波清吾 議員）

20 市政についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

21 （ 渡辺正博 議員）

22 （ 井沢信章 議員）

23 （ 滝沢清茂 議員）

24 （ 土屋陽一 議員）

25 （ 金井忠一 議員）

(1) しなの鉄道観光列車の活用について
(2) リュックの似合うまち上田について
(3) 職員の接遇向上について
(4) 市役所をシンクタンクに

(1) 第一次総合計画後期基本計画で目指した定住人口について
(2) 少子高齢化対策を重要課題とした第二次総合計画策定について

(1) 若者の雇用対策について
(2) 健康で幸せな高齢者政策について

(1) 高すぎる国民健康保険税について
(2) 水道事業について

市政についての質問

上田市の商工観光政策についての質問

市政についての質問

ラグビーワールドカップキャンプ地誘致についての質問
(1) ラグビーワールドカップキャンプ地誘致の意気込みについて

市政についての質問
(1) 市が抱える諸課題について
(2) 合併した旧丸子町、旧真田町、旧武石村の今後の方向性について

(1) 上田市の雇用の現状について
(2) 上田市の観光政策について

(1) 国の予算付けと市の対応について
(2) 減災対策について
(3) 限界集落と地域おこし協力隊について
(4) 観光客のおもてなし対策について
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